



BMW WELT.



Anfahrt | Directions

BMW Welt
Am Olympiapark 1
80809 München | Munich



Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln

Public transportation

U3, Haltestelle „Olympiazentrum“
U3, stop “Olympiazentrum”

Parkmöglichkeit in der BMW Welt

Parking at BMW Welt

Gebäude & Parkhaus

Montag–Samstag

07.30–00.00 Uhr

Sonn- & Feiertags

09.00–00.00 Uhr

Building & parking area

Monday–Saturday

07.30 am–12.00 am

Sundays & Public Holidays

09.00 am–12.00 am

Bezahlung | Payment

Bitte beachten Sie, dass in der BMW Welt keine Bargeldzahlung möglich ist.
Please be informed, that the BMW Welt does not accept cash payment.

Sprachen | Languages

Alle Programme werden auf Deutsch oder Englisch angeboten.
All programs are offered in German or English.

Kontakt | Contact

Sie können uns täglich erreichen:

Mo. bis Fr. von 8:00 - 20:00 Uhr; Sa., So. und an Feiertagen von 9:00 - 18:00 Uhr

You can reach us daily from:

"Mon. to Fri. from 8:00 AM to 8:00 PM; Sat., Sun., and on public holidays from 9:00 AM to 6:00 PM."

Telefon | Phone +49 (0) 89 1250 160 01

E-Mail: visit@bmw-welt.com

FÜHRUNGEN. | GUIDED TOURS.

Teilnehmende: maximal 20 pro Führung

Startpunkt: BMW Welt Bereich Werkführung

Bitte finden Sie sich spätestens 15 Minuten vor Start am angegebenen Treffpunkt ein.

Participants: maximum 20 per Guided Tour

Starting point: Area Plant Tour in the BMW Welt

Please arrive no later than 15 minutes before the start of the tour.

Weitere Informationen

- Teilen Sie uns bitte den Ansprechpartner vor Ort am Tag der Führung und eine Mobilfunk-Rufnummer mit (falls abweichend von der Kontaktperson der Reservierung).
- Bitte beachten Sie: Einige Passagen der Führung sind nicht mit Rollstuhl oder Kinderwagen/Buggy zu erreichen.

Further information

- Please provide us with the on-site contact person and a mobile phone number on the day of the tour (if different from the reservation contact person).
- Please note: Some parts of the tour are not accessible by wheelchair or stroller.



Stornobedingungen | Cancellation Policy

- Bei einer Verspätung von mehr als 20 Minuten muss Ihre Führung entfallen.
 - Eine kostenlose Stornierung ist für Gruppenführungen bis eine Woche vor dem Termin möglich, bei Einzeltickets und Eintrittstickets bis einen Tag vor dem Termin möglich. Sollte diese Frist überschritten werden, müssen wir den Gesamtbetrag berechnen. Stornierungen müssen schriftlich (E-Mail) oder über den Stornierungslink erfolgen.
 - Die BMW AG behält sich das Recht vor, Einschränkungen und Stornierungen bereits gebuchter Führungen aus betrieblichen Gründen vorzunehmen.
-
- If you are more than 20 minutes late, your tour will be cancelled.
 - Free cancellation is possible for group guided tours up until one week before the scheduled date, single tickets can be canceled up until one day before the scheduled date. If this deadline is exceeded, we must charge the full amount. Cancellations must be made in writing (via email) or through the cancellation link.
 - BMW AG reserves the right to make restrictions and cancellations of already booked tours due to operational reasons.

Datenschutz | Data Protection

Detaillierte Hinweise zum Datenschutz finden Sie unter folgendem Link:

<https://www.bmw-welt.com/de/footer/metanavigation/data-privacy.html>

Details can be found online in our data protection information:

<https://www.bmw-welt.com/en/footer/metanavigation/data-privacy.html>

AGBs | GTC

Detaillierte Hinweise zu den AGBs finden Sie unter folgendem Link:

<https://www.bmw-welt.com/de/footer/metanavigation/legal-disclaimer-pool/legal-disclaimer.html>

Details to the GTC can be found online here:

<https://www.bmw-welt.com/en/footer/metanavigation/legal-disclaimer-pool/legal-disclaimer.html>